



KFP通信

鶴沼小学校保護者及び近隣町内会の皆様へ

平成 27 年 7 月 第 31 号
鶴沼小 P T A 自主活動
K F P 鶴沼おやじパトロール隊



平成 27 年度も K F P は新隊員を迎えてスタートしました。K F P は『クゲヌマ・ファザーズ・パトロール』の略で、発足して 12 年目を迎えました。鶴沼地区の子供たちの安心・安全のために、登下校時、運動会、定期的な合同パトロールなど、自主的、または結集・協力して行っています。現在は【鶴沼中学おやじの会、鶴沼洋おやじパトロール隊、そして鶴沼小おやじパトロール隊】の 3 校の P T A で K F P 連絡協議会を組織しています。『平和な町、のびのび育てよう鶴沼の子供たち』をテーマに、不審者・変質者を出没させないために、お父さん達が協力してパトロールを行っています。



◆◆平成 27 年度 K F P (鶴沼小学校) 隊員の内訳◆◆

平成 27 年 5 月現在 50 名

学年別 (延べ人数)	<1年>	14人	<2年>	9人	<3年>	9人				
	<4年>	7人	<5年>	12人	<6年>	14人				
地区別 (現役隊員)	<原>	12人	<苅田>	2人	<新田>	6人	<仲東>	8人	<宮の前>	3人
	<大東>	9人	<子東>	3人	<清水>	3人	<上村>	1人	<橋>	3人

4 月 18 日に平成 27 年度 K F P の発足会が行われました。現役と O B 隊員に加え、先生や民生委員の方々にもご出席いただき総勢 20 名を超える賑やかな会となりました。また、吉住校長先生がこの 4 月より藤沢市の教育部長になられたので、発足会の席で出席者による寄せ書きと感謝の気持ちを込めた心ばかりの贈り物を差し上げました。吉住先生、短い期間でしたが本当にありがとうございました。

吉住先生の後任の校長先生には当校の畠山教頭先生が昇進されました。そして新しい教頭先生には大庭小学校から木内先生が転任されました。K F P の活動にもより一層のご理解とご協力をお願いしたいと思います。今年度は非常に多くの新隊員が入隊してくれました。鶴沼地区に黄色いベストを着たおやじが増えれば、不審者は居づらくなりますので非常に心強いです。



昨年度より K F P では青パトによるパトロールを実施しています。鶴沼の町で K F P のステッカーを貼った青パトを見かけたら、気軽にお声をかけてください。



KFP (鶴沼小) は隊員を随時募集しています。鶴沼小学校保護者 (お父さん) の参加をお待ちしています。KFP ホームページ (<http://www.kfp-kugenuma.org/>) から申し込みができるようになりました。「鶴沼小に通う児童のおやじたちへ」をクリック! 隊長/黒崎 浩司